

Hundimiento

A las doce del día de ayer y con motivo de haberse de celebrar mañana una fiesta callejera y de ser domingo, había en el horario varias mujeres elaborando pan y tortas.

Súbitamente oyóse un crujido é inmediatamente después un espantoso estruendo que puso en alarma á todo el vecindario.

Con la rapidez de una exhalación eléctrica corrió la noticia del hundimiento por todos los ámbitos de la población, produciendo el espanto consiguiente.

Auxilios

El juez municipal D. Vicente Ramón, el alcalde D. Francisco Vázquez, el cura parroco D. Ricardo Morte Gil, los médicos D. Mariano Marco y D. Aureliano Jiménez, todos los concejales y el vecindario en masa acudieron al lugar de la catástrofe.

Allí no se oían más que ayes apagados de los moribundos y gritos de espanto de los que habían escapado con menos daño.

Una nube de denso polvo impedía penetrar en las ruinas de lo que fué horno.

Las expresadas autoridades y vecinos, ayudados por los cabos de la guardia civil del puesto de Alfafar, que inmediatamente se constituyeron en Masanasa, Antonio Pérez y Emilio Torres, procedieron á remover escombros y extraer cuerpos humanos.

Esta operación duró dos horas, y el resultado se condensa en el estado siguiente:

Muertas

Concepción Alfonso Martínez, de 54 años, casada y con una hija.

Teresa Raga Cuallado, de 42 años, casada y con cinco hijos.

Vicenta Comes Alarcón, de 15 años.

Carmen Ramón Alonso, de 29 años, casada sin hijos.

Salvadora Morell Comes, de 60 años, casada sin hijos.

Todas muertas por asfixia.

Heridas

Francisca Raga Alejos, de 48 años, casada y con cinco hijos. Presenta una herida grave en la región occipital y varias contusiones.

Carmen Casan Soria, de 19 años, presenta una herida contusa en la región parietal izquierda y diferentes contusiones.

Remedios Uxeda Penella, de 13 años. Tiene una fuerte contusión y fractura del pie izquierdo.

Y hasta 10 á 12 contusas.

Juzgado

El juez municipal señor Romeu y el secretario D. Carlos Barrera, han instruido seguidamente las primeras diligencias sumariales.

A las cinco, hora en que cerramos este alcance para regresar a Valencia, se está esperando el juzgado instructor de Torre.

El Corresponsal.**ALICANTE**

Ayer tarde después de la tirada, recibimos de nuestro redactor-corresponsal, el siguiente telegrama:

Murcia 9 (8:10 n.)

Toros malos. Bonarillo bien. Pepete regular. Banderillero Almanseño herido.

Caballos II.

Entrada buena.—Corresponsal.

Según datos publicados en "La Gaceta", la suscripción nacional para atender al fomento de la marina y gastos de la guerra, ascendía ayer a la cantidad de 27.667.673 pesetas.

"El Economista", publica en su último número un interesante estudio acerca de la liquidación de las Deudas de Cuba.

Los débitos se elevan por valor efectivo á 1.230.345.370 pesetas, y por nominal representando en la última Deuda en circulación á 1.307.777.600 pesetas, ó sea en total á 2.538.122.970 pesetas.

El gasto anual por intereses y amortización que exige el servicio de todas las Deudas de la isla de Cuba y las causadas por las guerras allí sostenidas, asciende á la enorme cantidad de 168.494.788 pesetas.

Además de este gravamen abrumador, hay que tener en cuenta que los gastos de las clases pasivas de Cuba y Puerto Rico importan 12.374.910 pesetas, añádese así mismo á la anualidad de Deuda lo que exigirá el capital necesario para satisfacer obligaciones aún no liquidadas procedentes del ejército y empleados civiles, lo que impone el trasbordar el material de guerra que se traiga y lo que cueste la repatriación.

Cierto individuo que contrató la construcción de 100.000 trajes para los repatriados ha rescindido su compromiso, perdiendo la fianza, a causa, según parece, de que un sindicato de explotadores tiene acaparado todo el paño que producen las fábricas españolas, con el fin de hacer forzar la elevación del tipo en el precio de los uniformes.

Se ha autorizado al ministro de la Guerra para resolver este asunto.

Se encuentran vacantes en la escuela Central de Artes y Oficios, una plaza de ayudante numerario dotada con 1.500 pesetas y otra de auxiliar del Tribunal de Cuentas del Reino con 2.000. Arábas se proveerán por oposición.

El Gobierno tiene decretada franquicia de derechos de arancel para el maíz que se presente al despacho en las aduanas, proce-

diente del extranjero, hasta el dia 15 de noviembre próximo.

Castellar

El eminente tribuno sigue gravemente enfermo hasta el punto de inspirar serios cuidados.

La inflamación de las piernas aumenta cada día y el abatimiento y postración revelan lo critico de su estado.

Sociedad Echegaray

El domingo último tuvimos el gusto de asistir á la función lírico-dramática que celebró en el bonito teatro Chapí de esta capital la sociedad Echegaray.

Se compone esta de entusiastas aficionados que en los ratos que les dejan libres sus faenas industriales, se dedican con verdadero amor al estudio del arte, dando una prueba de cultura que aplauden con sinceridad cuantos aprecian la influencia que en las costumbres públicas tiene todo lo que se relaciona con la ilustración de las clases populares.

Púsose en escena la magnífica zarzuela del maestro Barberí "Jugar con fuego", cuya interpretación nada dejó que desear, teniendo en cuenta las dificultades que ofrece una obra de tales condiciones. La señora Carrasco hizo una Duquesa de Medina muy aceptable, cantando con mucho gusto y afinación. Lo mismo podemos decir de la señora Castañer y de los señores Rodrigo (J.), Rodrigo (G.), Moya y demás intérpretes de la obra.

Los coros bien y el conjunto, como decíamos antes, a satisfacción completa del numeroso y escogido público que llenaba las localidades del precioso coliseo. Teníamos grandes deseos de oír al joven barítono señor Rodrigo (G.), y nos satisfizo en extremo su bonita y extensa voz y su excelente escuela de canto. Fué aplaudido con justicia en diferentes pasajes de la obra, y en nuestro humilde concepto, reune condiciones para llegar en plazo no lejano á ocupar un puesto distinguido entre los primeros artistas españoles, si al dedicarse á tan brillante carrera lo hace perseverando en el estudio como hasta aquí. También nos sorprendió muy gratamente el señor Rodrigo (J.) que canto con arte, mereciendo verdaderas ovaciones.

Felicitamos á la Sociedad Echegaray y debemos hacer especial mención de los directores artísticos señores Pastor y Lozano, así como del maestro Fons, que acompañando la obra al piano estuvo á la altura de su bien merecida reputación.

En el Teatro de San Fernando de Sevilla, se estrenó anteayer una zarzuela en un acto, titulada "Caballería Chulapona", parodia de "Caballería rusticana", letra de los señores Carbón y Flores, música del maestro Fayos.

El público recibió mal la obra.

Algarrobo, a las ocho de la mañana, dará principio en la Dirección general de las Condiciones a ingreso en el Cuerpo de abogados del Estado.

Un periódico teatral, dice que en breve se estrenará una obra del picador Memento, que pondrá en música Mazzentini y cuyo protagonista desempeñará Badila.

Después del fresco viento de los últimos días, ha amanecido el dia de hoy lluvioso y con tendencias a temporal.

Como siempre sucede, las calles de la población, estan intransitables, por el mucho barro que existe en ellas.

Habiendo surgido dudas entre varios profesores de colegios y padres de alumnos de segunda enseñanza, sobre las cantidades que deben abonar estos últimos en concepto de derechos académicos con arreglo al real decreto de 13 de septiembre último: S. M. el rey (q. D. g.), y en su nombre la reina regente del reino, ha tenido á bien disponer se haga público, para conocimiento de los interesados, que, de acuerdo con el artículo 5º de los transitorios y adicionales al real decreto mencionado, los alumnos de berán satisfacer por derechos académicos igual cantidad que la que hubieran debido abonar el hallarse matriculados en el grupo correspondiente del plan anterior, ó sea, por lo que respecta á los alumnos del primer grupo del plan reformado, los equivalentes a tres asignaturas.

Con motivo de celebrarse hoy el cumpleaños de S. M. la Reina doña Isabel II, las tropas de la guarnición han vestido de gala, ondeando el pabellón nacional en los edificios públicos.

Tribunales

Mañana se verá en la sección segunda de esta Audiencia, la causa procedente del juzgado de Dolores, por el delito de lesiones contra Manuel Palomar, estando encargado de la defensa del procesado el letrado señor Astor y de la representación el señor Visconti.

La guardia municipal ha puesto á disposición del señor Inspector jefe de vigilancia de esta provincia, á un sujeto llamado José Suar, por blasfemar en la vía pública y cometer actos inmorales.

Desgracias

Esta mañana serían las ocho, en la calle de la Princesa, ha ocurrido un incidente desgraciado.

Una mujer que iba en el trenvié, quiso

pasar que estuviese parado, y al prejuecicio su propósito tuvo el suelo y se tropezó, cayendo al suelo y oírse la dislocación de una pierna. La intención fué curada en la Cáceres, donde la lascado el cabo de la municipal señora Chinarr y desanduvieron a su domicilio.

Se ha sido auxiliada por el médico que dirigió en dicho beneficio establecimiento niña de corta edad que está mal querer bajar corriendo la escalera en que habían sus padres, rompiendo el brazo.

Laciones verificadas en la Caja Espa Ahorros de Alicante, durante la ultima, son las siguientes:

8140 de alhajas, ropa y efectos como importando 10.759 pesetas. 978 pesos de id., id., importando 12.

62 raciones por continuación y nuevamente, importando 11.594,75 pesetas.

18 rios, importando 11.375,53 pesetas.

La nueva quinta ingresará en los próximos días de Noviembre. El cupo para Fijas no será llamado por hora, porque en caso de necesitarse fuerzas para dicho Archipiélago están preparados los siete batallones que hay en Andalucía.

Del cupo de 70.000 hombres para la Peñíscola, no serán llamados mas que unos 12.000 por no considerarlos necesarios el ministerio de la Guerra, hasta licenciar la quinta del 95.

Después que ocurrá esto, quedarán en filas los reemplazos del 96, 97 y 98, conforme determina la ley.

Leemos:

"En Ceccatina (Alicante) descargó anteayer una horrorosa tormenta que hizo desbordar el río y convirtió los arroyos en torrentes, inundando varias casas.

Algunos trabajadores a quienes sorprendió la tormenta, se vieron envueltos por las aguas y en peligro inminente de perder, lo cual hubiera sucedido á no ser por una Pareja de la guardia civil, que los salvó arrojándoles cuerdas.

Por la guía municipal, se ha denunciado al s. n. Alcalde, que ayer noche, á altas horas, otro individuo de no muy buena catad rompió á golpes y empujones la puerta de la casa número 25 de la calle de Alarcón, ignorándose las intenciones que pudiese cometer tal hecho, pudieran llevar sus autos, pues en cuanto notaron la presencia los agentes de la autoridad, emprendieron una vergonzosa y precipitada fuga.

Con objeto de dar mayor realce y splendor al solemne acto de la inauguración oficial de las aguas que procedentes de los manantiales de Sax abastecen en la actualidad al vecindario de Alicante, nuestro dignísimo alcalde ha pensado traer á esta ciudad, donde se mantiene depositado el divino lienzo en que está grabado el rostro del Redentor del mundo, para esta mañana á la una, con el fin de tratar de dicho importante asunto, en sesión extraordinaria, al excelentísimo Ayuntamiento, pero como quiera que no han concurrido suficiente número de concejales, se ha tenido que suspender dicha sesión que se celebrará previa segunda convocatoria el miércoles próximo á igual hora.

Ya pondremos al corriente, á nuestros lectores, de lo que sobre esto, adopten los representantes del pueblo.

El señor Alcalde, ha pasado hoy atentísimo B. L. M. á todas las autoridades, presidentes de Corporaciones oficiales y particulares y directores de Centros Docentes, invitándoles a la inauguración oficial de las aguas de Sax abastecen en la actualidad al vecindario de Alicante, nuestro dignísimo alcalde ha pensado traer á esta ciudad, donde se mantiene depositado el divino lienzo en que está grabado el rostro del Redentor del mundo, para esta mañana á la una, con el fin de tratar de dicho importante asunto, en sesión extraordinaria, al excelentísimo Ayuntamiento, pero como quiera que no han concurrido suficiente número de concejales, se ha tenido que suspender dicha sesión que se celebrará previa segunda convocatoria el miércoles próximo á igual hora.

Por eso son los únicos específicos contra la clorosis, la anemia, los colores pálidos, el empobrecimiento de la sangre, los tumores fríos, etc., etc.

Por eso las Pildoras Blancard y el Jaleo Blancard, son los medicamentos de reputación más antigua y los preferidos de médicos y enfermos?

Porque su base de yoduro de hierro inalterable hace prodigios cuando hay que reaccionar sobre la sangre y estimular el organismo.

Porque son los únicos específicos contra la clorosis, la anemia, los colores pálidos, el empobrecimiento de la sangre, los tumores fríos, etc., etc.

Por eso las Pildoras Blancard y el Jaleo Blancard han alcanzado una reputación bien sentada en la Terapéutica médica.

Para evitar falsificaciones perjudiciales recomendamos á las familias y á los médicos exigir siempre el nombre Blancard, las señas 40, RUE DE BONAPARTE, PARÍS, y el sello de garantía de la "Unión de Fabricantes".

Servicio directo, fijo y semanal entre Orán, Alicante, Cetina y vice-versa.

El vapor francés DAUPHINE

saldrá de este puerto directo para

Orán, los lunes de cada semana, e

igualmente de este puerto directo

para Cetina, los miércoles, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8.

Servicio directo, fijo y semanal entre

Orán, Alicante, Cetina y vice-versa.

El vapor francés DAUPHINE

saldrá de este puerto directo para

Orán, los lunes de cada semana, e

igualmente de este puerto directo

para Cetina, los miércoles, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios en Alicante: Sres. Raymundo y Compañía.

El vapor STRATHESK

saldrá de este puerto directamente

para New-York, el 11 del corriente.

Consignatarios: Raymundo y Compañía, Alicante.

Servicio regular entre Alicante y Marsella.

El vapor SITGES HERMANOS,

saldrá de este puerto directo para

Marsella, los días 8, 18 y 28 de cada mes.

Admite carga y pasajeros á precios muy económicos.</p

NUESTRA INFORMACION

"LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA," EN MADRID

(Agencia Mencheta)

9 de octubre de 1898.

No hay noticias

Difícil es llenar algunas líneas para esta carta, si en ellas pretendiésemos anunciar «verdes».

Ni noche hubo nada notable, ni hoy, por ser domingo, y no ocurrir ningún suceso extraordinario, ha sido para hacer provechosa información.

De hoy lo más saliente, y que nos convenga averiguar, era el contenido de la carta del señor Montero Ríos, que habrá recibido el jefe del Gobierno y, hasta la hora presente, no lo hemos logrado.

De paseo.—Espectáculos

El señor Sagasta ha asistido a la Presidencia, ni los demás ministros a sus despachos respectivos; en Guerra parece que no se ha recibido ningún telegrama nuevo, y en los centros donde acuden políticos, la concurrencia ha sido muy escasa, sin duda porque la tarde estaba hermosa y convivida a pasear. Porque los dos espectáculos que el aire libre se celebraban esta tarde, toros y carreras de velocípedos, no habrían merecido mucha gente a las afueras de Madrid, ni al Retiro, la Castellana ó Recoletos.

El velocipedismo va muy de capa caída y sus fiestas nunca despertaron entusiasmo, ni llamaron la atención en la Corte de España.

Y el cartel de la corrida de hoy (toros de Nandín, lidados por las cuadrillas de "Torero", "Litri", y "Boto") no satisface los deseos de la opinión.

Que acortó en su retramiento pesimista, al menos por la primera mitad de la corrida, que es de lo que tenemos noticia.

Discusiones.—Sainete.—Weyler.—Cartas

Entre los pocos que han preferido discutir en los círculos políticos a tomar el sol, se habla de la inauguración de la tempada en la Comedia, que resultó brillantísima y de tan mal éxito para él otras veces aplaudido autor y siempre ingenioso dibujante Pablo Peralada —que estrenó un sainete, sin lograr la aprobación del selecto auditorio— como inmejorables augurios para el director de la compañía, Emilio Thuillier, que vió aplaudidísima la interpretación de la preciosa comedia de Tamayo "La bola de nieve".

De la llegada de Weyler, que no ha dado lugar a ningún incidente notable; pero acometió de su viaje a Valencia y su proyectada expedición a Andalucía.

V, como tema de recurso, de las cartas escritas a los señores S. Gasta y Polavieja, al señor duque de Tamames; al primero, participándole su separación del partido liberal y al segundo, explicándole por qué se adhiere al polaverismo.

Sentabase el hecho de que en vista de los desastres de la guerra, nos han salido una porción de personas que no habían hecho otra cosa en su vida que estudiar los problemas coloniales, prever catástrofes, desear reformas y... reservarse tales ideas y la exposición de las salvadoras, soluciones que hoy preconizan.

La verdad es que haber respetado a los líderes de los partidos, gobernado con ellos, asumido cargos importantes (algunos de ministro) y haber pertenecido a las Cortes hasta ahora, en silencio y solo cuando se han tocado las consecuencias de su mutismo y de la imprevisión oficial, pretender evadir responsabilidades, acusando

EDICION DE LA TARDE

De todo un poco

Nada. Sagasta. - Los movilizados.

— Sin noticias

Madrid 10 (7'15 m.)

El Gobierno no ha recibido nuevas noticias de las islas de Cuba y Filipinas.

Ayer como día festivo no despachó con S. M. la Reina, el presidente del Consejo de ministros señor Sagasta.

Según datos oficiales asciende a mil ciento cincuenta el número de movilizados que han llegado a España con las demás fuerzas de Cuba.

Hay gran escasez de noticias.

Noticias

Bueno arzobispado de Cuba.—Consejeros

Madrid (7'm)

Según participaron los cien mil pesos, que va tagalo Emilio Arzuaga el rescate de los frailes presos, los díos el arzobispado.

De Santiago de Guayaquil a Nueva York disminuyendo mucho los europeos atacados de la

Hoy se celebrará el de ministros anunciado, en el que tratará de la cuestión de paz entre España y los Estados Unidos.

El orden en tiempos

En Barcelona, Valencia, Girona.—Agitación.—El alumbrado.—Proscripción del Gobierno.—Novedades

Madrid (5'm)

Las noticias oficiales que se reciben de Bar, Valencia y Girona son pesimistas y suponen un estado de agitación y animosidad consecuencia de la situación del alumbrado.

El gobierno está predispuesto referente a este asunto.

En las demás capitales de la Península no ocurre novedad.

Dos noticias

Conferencia.—El marqués de Mariana y el duque de Veracruz en concreto.—La huelga en París

Madrid (3'm)

Ha conferenciado el ministro de Marina señor Alfonso XIX con el marqués duque de Veracruz.

En dicha conferencia se trasladó a la Península los restos de Cristóbal Colón.

En concreto, nada oyeron los conferenciantes.

Comunican de la capital de Francia que la huelga ha tomado incremento viéndose los cafés, paseos y calles más céntricas de aquella ciudad muy concurridos de gente, especialmente de la clase obrera.

Más de la huelga en París

París.—Patrullas de infantería y caballería.—700 camas.—Miedo

Madrid 10 (9'10 m.)

Nuevos telegramas recibidos de París dicen que las calles de aquella ciudad, presas de guerra, están en constante movimiento, que recorren la población dia y noche numerosas patrullas de soldados de cualquier condición que pudiera ocurrir entre los obreros huelguistas y los que en la actualidad están trabajando en las obras de la exposición.

Estos últimos dormirán en el local que ocupa la Exposición y para el efecto se han colocado 700 camas.

Los obreros que no han hecho causa común con los huelguistas no salen para nada a la calle por temer que corren grande peligro de ser agredidos por los obreros asociados.

De París

Un banquete.—En espera de noticias

Madrid 10 (9'15 m.)

Se han recibido despachos telegórficos

EL GLOBO

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS

CENTRO DE NOVEDADES EXCLUSIVAS

Pórtico de Ansaldi, esquina a la Plaza de Alfonso XII

Pronto llegarán los inmensos surtidos para la próxima temporada de invierno, que esta casa tiene pedidos.

NOTA.—Interior lleguen dichos géneros, siguen liquidándose grandes partidas de varios artículos a precios baratísimos.

Precio fijo

Restaurant del hotel Roma y Marina

El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los reputados jefes de cocina de España.

Se sirven almuerzos a 2'50 pesetas y comidas a 3 pesetas.

Magnífica terraza al aire libre. Jueves y domingo, comida extraordinaria.

Se admiten encargos para todo lo concerniente a fondo. Abonos a precios convencionales.

(Urgente)

LOTERIA NACIONAL

(Telegrama completo)

Madrid 10 (1 t.)

En el sorteo de la Lotería Nacional verificada hoy, han correspondido los premios mayores a los números siguientes:

Con 250.000 pesetas

9.118

Con 80.000 pesetas

1.169

Con 25.000 pesetas

2.875

Con 4.000 pesetas

cada uno de los números 8.577, 7.965,

4.269, 10.158, 9.254, 7.324, 7.936, 8.017

5.683 y 5.900.

Con 2.200 pesetas

cada uno de los números 9.117 y 9.119.

Con 1.500 pesetas

cada uno de los números 1.163 y 1.170.

Con 1.400 pesetas

cada uno de los números 2.874 y 2.876.

El estado del Pantano en el día de hoy a las cuatro de la mañana, es el siguiente:

Existencia de agua, 17 palmos.

De acuerdo, 100 idem.

Entre 1 y 2.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Se vende

una bonita tartana de cuatro asientos, enganchada con un burrito de buena raza.

Daran razón en la calle Mayor, num. 48, farmacia.

Antonio Garcia

SASTRE DE MADRID

Participa a sus amigos relacionados y al público en general, que se ha establecido en esta capital, donde tiene el gusto de ponerse a sus órdenes, que como siempre procurará complacerlos y con los precios más económicos.

Imprenta de Antonio Reus

Corsés franceses C. P. A LA SIRENE

Gran dósito de los verdaderos corsés franceses C. P. à La Sirene, para señoritas y niñas, de verdadera lana.

Nadie pinta mas surtido de estos corsés, ni los vende mas baratos que esta casa.

Sucesorle Antonio B. Solbes, Labradores, 8, y San Pascual, 2 y 4.

ALICANTE

Angel Pitou
498
—Preso en la Bastilla...— exclamó el rey llevado de exaltación.
— Aquí está mi nombre en este registro, señor. Preso, como tengo el honor de haber dicho a S. M., hace seis días por orden del rey, y libertado hoy a las tres por el perdón del rey.
— Hoy...
— Si, señor, el V. M. no ha oído los cañones.
— Pues los cañones me han abierto las puertas de mi prisión.
— Ah! exclamó el rey.— Estaría muy contento si los cañones de esta mañana no hubieran sido disparados contra la monarquía al mismo tiempo que contra la Bastilla.
— Oh, señor! No hágais á una prisión símbolo de un principio. Decid, por lo contrario, que os alegráis de que la Bastilla haya sido tomada por el pueblo, porque no se cometieron más, en nombre del rey que lo ignora, injusticias semejantes a la de que yo he sido víctima.
— Pero vuestra prisión habrá sido por alguna

A. DUMAS
499
causa.
— Ninguna que yo sepa, señor; al volver á Francia he sido preso, y me han metido en la Bastilla sin más declaraciones.
— Es verdad —dijo Luis XVI con dulzura— sois algo egoista en venirme á hablar de vuestra persona, cuando tengo necesidad de que se hable de mí.
— Necesito que V. M. me diga una cosa.
— ¿Cuál?
— ¿V. M. ha sabido algo relativo á mi prisión?
— Si, señor; me olvidaba de ese título á la reina, que es la que tiene la comparsa de los reyes y de los hombres.
— El rey guardó silencio.
— Señor —prosiguió Gilberto— mi vida ya es conocida; á nadie he ofendido, y vengo á preguntar á V. M. por qué me han castigado.
— Se lo preguntaré á la reina, señor Gilberto;
— Me alegro mucho de que me respondá eso V. M.; así podrá decir en alta voz que V. M. no obra mal sino cuando le engañan ó abusan de su nombre, como ha sucedido conmigo.
El rey se sonrió.
— Señor médico —dijo— estáis poniendo el bálsamo en la herida.
— ¡Oh, señor! Yo verteré el bálsamo á manos llenas, y si queréis os curaré esa llaga; respondí de ello.
— Así lo deseo.

ANGEL PITOU
502
he cometido falta alguna de que poder creerme culpado.
— Pero en América os habéis reunido con los innovadores, y con vuestros escritos habéis propagado sus doctrinas.
— Si, señor; me olvidaba de ese título á la reina, que es la que tiene la comparsa de los reyes y de los hombres.
— El rey guardó silencio.
— Señor —prosiguió Gilberto— mi vida ya es conocida; á nadie he ofendido, y vengo á preguntar á V. M. por qué me han castigado.
— Se lo preguntaré á la reina, señor Gilberto;
— No digo eso, señor; creo que la reina no ha hecho otra cosa que firmar.
— ¡Ah! Decis muy bien —dijo Luis XVI con alegría.
— Si; pero no ignoráis, señor, que cuando una reina firma una cosa la manda.
— Quiero ver la orden —dijo el rey.
Gilberto presentó la hoja del registro.
— ¡La condesa de Charny! —exclamó el rey— es ella la que ha pedido vuestra prisión?... ¡Pe-

ro obnubilado, que obnubilado —obnubilado—

A. DUMAS

rey.

Gilberto no respondió nada.

— Hablad, señor, deseo saberlo.

— Quizá lo hayáis ya adivinado, señor.

— Si... —dijo el rey con inquietud.— Quizá os haya parecido muy grave la situación, y os hayáis querido reservar para otra.

— Para otra más grave; si, señor: ha adivinado V. M.

— Soy amigo de la franqueza —dijo el rey sin poder disimular su turbación, porque era de una naturaleza muy timida y se sonrojaba con mucha facilidad.

Pero habéis predicho al rey la ruina —afadió Luis XVI— y temeríais sin duda colocarlos junto a los escobros.

— No, señor; sino que en el momento en que la ruina es ya inminente, vengo á colocarme al lado del peligro.

— Si, si; acabáis de dejar á Necker y habláis del mismo modo que él. ¡Peligro! ¡Peligro! Hay algún peligro ahora en acercarse á mí?... ¿Y dónde está Necker?

— Pronto á ponerse, según creo, á las órdenes de V. M.</

GORSETERIA

Última novedad

Calle de la Princesa, 8, segundo—ALICANTE
(La entrada junto al Estanco)

GRAN FABRICA DE GASEOSAS Y • CERVEZA • CAYOL

SUCURSAL • DE • LA • DE • VALENCIA •

En esta Fábrica se recibe diariamente una nueva clase de cerveza, elaborada por un inteligente químico alemán, que por su clasificación y buen gusto, puede competir con las mejores marcas conocidas, la que sin aparato de propaganda, es hoy recomendada por los señores facultativos como aperitivo para los enfermos y convalecientes, pues hace nutrir los alimentos de una manera rápida, fortificando el organismo para el pronto restablecimiento de la salud perdida.

Se vende en todos los cafés y en la sucursal, calle de Alfonso el Sabio, núm. 7.

Advertimos a los consumidores que cada botella lleva la marca de fábrica, en el tapón y etiqueta. Sin estos requisitos no es de la verdadera procedencia de Cayol.

ADOLFO GARCIA INVENTOR DE LA LEGÍA UNIVERSAL

Fabricante de Legías Desengrasantes, Saborinas, Cremas y Betunes brillantes que tanto aceptación han tenido en Madrid últimamente.

Depósito en BARCELONA: Calle de Valencia, 249



Esquelas Mortuorias

se reciben hasta las cinco de la tarde

Precios	1. plana, 2 columnas, 25 ptas.
	1. » 1.000 ptas. 15
	3. » 2.000 ptas. 20
	3. » 3.000 ptas. 10

ESQUELETAS de Rosario

3. plana, 1 columna, 5 ptas.

Abonares de Cuba

y toda clase de créditos contra la Caja General, se compran y se devuelven expedientes en todas las dependencias del Estado.

MADRES y NODRIZAS SALES GALACTÓGENAS

DOCTOR KLEIN

Para aumentar y mejorar la leche de las mujeres que crían. Con su uso las nodrizas soportan mejor la lactancia, los niños crecen más robustos y se les facilita la dentición.

MAIS... H. KLEIN

PARIS

PARIS